
（内容は多少変更する場合があります）

ワークショップは子どもも大人も、だれでも参加大歓迎！

みなさんのご参加をお待ちしております。

④ ①

第３回ワークショップの様子

27 名の参加がありました。

今回もおさらいからスタート!

池の浄化につい

ては、ちゃんと整

理しておこう！

2 月 7 日（日） 10：00～

東生駒自治会館 参加者 27 名

気になる結果は

次ページから！

④

⑤

お問合せ：生駒市みどり推進課 （担当 巽・福山）

TEL：０７４３－７４－１１１１（代表）

参加者みんなが同じ土俵でアイデアを出し合い、主

体的に公園づくりをすすめる話し合いの場です。時に

はカードを使ったり時にはグループに分かれたり、子

どもから大人まで、誰もが話のしやすいオープンな雰

囲気の中で、ひとつの計画案をまとめていきます。

ワークショップとは？

第１回

「公園のエエとこ・アカンとこ」

11 月 23 日（月・祝）

第３回

「公園の計画案をつくろう」

２月７日（日） 第 4 回（最終回）

「こんな公園になる」

３月１４日（日）

済

【日時】：平成２２年３月１４日（日）

１０：００～１２：００頃

【会場】：東生駒自治会館

【内容】：こんな公園になる

最終回は計画案や利活用方法、公園育成の仕組みに

ついてまとめるとともに、今後の整備のことや公園

での活動スケジュールなどについても確認します。

第４回ワークショップのご案内

予算内でこれだ

けできるんや～

⑦

①

３

みなさんの感想

② ③

・公園の改善計画を通じてコミ

ュニケーションができよかっ

た。

・みんなの意見がよい形でまとまり、

反映できればいいな

・意見が活発でそれだけ住民の

熱意がわかる。

・良い公園とは？考えさせられ

た。

・前回と異なり、具体的計画案

になると、色々意見が分かれ

てくるのを感じる。

・まちの親しまれる公園として

（例えばどんぐりちゃん公園

などと名付けられて）、存続し

ていく必要性を強く感じた。

・今回自治会がこの問題に真剣

に前向きに取り組んでおられ

ることを喜びを感じる。

・原点に立ち返り、まとめてい

きたい。

東生駒駅

東生駒自治会館

東生駒北

第 1 公園

立春も過ぎ、梅の花もほころび始めました。少しずつ春の足音が聞

こえてきています。

さて、生駒市では、「東生駒北第１公園」を誰もが使いやすく愛され

るものにするために、地域のみなさんと一緒に公園について考える「東

生駒北第１公園ワークショップ」を開催しています。

去る２月７日には第３回ワークショップを開催し、今回もたくさん

のみなさんにご参加いただきました。

当日は、これまでの検討をふまえて作成した計画案のタタキ台をも

とに、計画案をまとめていきました。池のことや遊具のこと、斜面地

の土留めのことなど、具体的な計画が見えてきたので、意見交換も活

発に行われました。

次回は、いよいよ最終回！計画案をまとめて、今後の公園育成につ

いても考えます。ぜひ、ご参加ください。（４ページにご案内があります。）

22 年 2 月 生駒市

どんな公園に

なれば

いいかな？

第２回

「こんな公園がエエな」

1２月 13 日（日）

済

計画案についての疑問点や気になるところ

タタキ台の分からないところや気になるところとして、こんな

意見が出ました。

◆予算内でこれだけの計画ができるの？

実現可能なプランです。ただし維持管理費は含まれていませ

ん。整備工事へのみなさんのご協力があれば、より充実した

公園にできるでしょう。

◆本当にきれいになるのか？地域の交流の場になる？

大きな改修は難しいですが、使いやすい公園になるでしょう。

地域の交流が生まれるよう、使い方を考えていきましょう。

◆樹木や生垣の剪定はどう考えているの？

剪定する樹種や生垣の高さについては、今後、市と地域のみ

なさんで一緒に考えて決めていきましょう。

◆キレイなせせらぎってどんな雰囲気？

自然を楽しめるビオトープのようなものが公園には似合いま

す。ただし、地域での維持管理が必要です。

◆どんなベンチを置くの？

藤棚の下には公園の雰囲気に合い、耐久性のある、木調のベ

ンチ（合成木材やコンクリート）を置く予定です。

◆北東階段の手すりはどんなもの？

一般的な手すりを片側に設置する予定です。

次回はいよいよ最終回！

計画案をまとめます。

済

最終回

続いて計画案のタタキ台の

説明がありました

計画案についての疑問点や

気になる点を整理しました

シール貼りで計画案の良いところと良くないところを

確認した後、みんなで修正案について検討しました

公園に愛称を

つけたいね！

⑥



良いところ

もう少し考えよう

良くないところ

現況 改修後

同
じ
高
さ

② ③

これまでの検討を

まとめた
と

みんなの

東生駒北第１公園をこんな公園にしよう！
現在、市の別の部署に水質調査を依頼していま

す。今後具体的に動き出せば、地域へ経過説明

を行っていきます。

その結果データをふまえて、今後の方向性を考

えていきましょう。

子供も大人も

手を洗えるの

で、あった方

がいい

土の留め方について、考え

方を整理しましょう。

子供の遊び場

にはいいが、

犬猫が心配。

設置するかど

うかも含めて

どうするか考

えましょう。

手作りの木のベンチだと腐る

ので、丈夫なものがいい。

水をため、自然を楽しめるよ

うにしましょう。

ぶらさがり

型の健康遊

具にしよう。

公園に愛称をつけましょ

う！（次回までに自治会で

も検討）

みんなが歩け

ば雑草もなく

なる！

水の出しっぱなし

が気になる

外からお弁当を

食べにくる人が

いるかも

原点に立ち返って、地域の

ふれあいを大事にした公

園にしましょう！

四角の吹出し

修正意見

子供が登らな

いような柵に

しよう


